

Ministro Malmierca cumple intensa agenda en Francia



París, 13 dic (PL).- El ministro del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera de Cuba, Rodrigo Malmierca, cumple una intensa agenda de trabajo en París para estrechar las relaciones económicas entre la isla y Francia.

Destaca en el programa del titular y de la delegación que lo acompaña su participación mañana en la VI Comisión Económica y Comercial bilateral, un mecanismo que copresidirá, el cual fue creado para el seguimiento a la implementación de la agenda económica firmada en febrero de 2016, foro que permitirá a París y La Habana proyectar líneas de trabajo para el año próximo.

Asimismo, sesionará la Reunión del Comité de Orientación Estratégica, encargado de gestionar y coordinar el Fondo de Contravalor establecido en el marco del acuerdo bilateral de estructuración de la deuda.

Estas actividades vuelven al formato presencial, después de que el año pasado la pandemia de la Covid-19 motivara su celebración por videoconferencia.

Malmierca, quien llegó la víspera a suelo galo, también dialogará durante su estancia con autoridades locales, entre ellas el ministro delegado para el Comercio Exterior, Franck Riester, empresarios y representantes de la Agencia Francesa de Desarrollo (AFD).

Francia se encuentra entre los 10 primeros socios comerciales de la mayor de las Antillas, vínculos con potencial de crecimiento, pese al impacto extraterritorial del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la isla caribeña y su recrudescimiento.

En esta capital, el ministro cubano del Comercio Exterior y la Inversión Extranjera tiene un encuentro previsto con la directora general de la Unesco, Audrey Azoulay.

mem/wmr

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/279679-ministro-malmierca-cumple-intensa-agenda-en-francia>



Radio Habana Cuba